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Charles Bardou 
Directeur 
École élémentaire Denfert-Rochereau 
92, rue Denfert-Rochereau 
92100 Boulogne-Billancourt 
01 55 18 57 00 

 

Compte Rendu 
Conseil d'école du mardi 18 octobre 2016 

Présents 
 
Enseignants  
Madame Karine Bouilloud CPA 
Madame Dominique Nicoleau  CPB 
Madame Véronique  Lemonnier CPC 
Madame Fanny  Gehring CPC et CE1B 
Madame Cécilia  Guengant CE1A 
Madame Sandrine  Sainclair-Domercq 
CE1B 
Madame Daphnée  Mary CE1C 
Madame Maëlle  Le Guyadec  CE2/CM1 
Madame Sylvie  Parisot CE2B 
Madame Carole  Deshagette CE2C 
Madame Aurélie  Bigeard CM1A 
Madame Pascaline Roussel CM1B 
Madame Sophie  Crusson CM2A 
Monsieur Olivier  Thomas CM2B 
Madame Stéphanie Maas CM2B 
Madame Béatrice  Champroux U.E 
Madame Anne Claire  Cochard ULIS 
Madame Lucile  Brault Psychologue 
scolaire 
Madame Carole  Vernet Maître E

Parents 
Madame Saskia PRZYBYSZEWSKI Titulaire 
FCPE 
Madame Alice DOS REMEDIOS Titulaire 
FCPE 
Madame Dorothée FICHOLLE Titulaire 
FCPE 
Madame Stéphanie GOEBEL ABOU 
Titulaire FCPE 
Madame Céline ABBO Titulaire FCPE 
Madame Caroline VACARIE Titulaire FCPE 
Madame Viviane LEROU Titulaire FCPE 
Madame Christine DARMON-BARRAQUE 
Titulaire UNAAPE 
Madame Sophie SZYLLER-JOUVET Titulaire 
UNAAPE 
Madame Florence TRINQUIER-
BAUDAILLIER Titulaire UNAAPE 
Madame Christina VIDARTE-HULST 
Titulaire UNAAPE 
Monsieur Fabien BAUDAILLIER Titulaire 
UNAAPE Madame Amal DIOURI-SEKKAT 
Titulaire UNAAPE Madame Isabelle 
ARAGNY Suppléante UNAAPE 
Madame Marie Cécile POTHIER 
Suppléante UNAAPE 
Madame Géraldine ARRIBAT Suppléante 
UNAAPE 
Madame Rachel BOURDILLAT KHAMMAR 
Titulaire hors liste 
Madame Isabelle ROUAULT Titulaire hors 
liste 

 
Monsieur Marguerat, conseiller municipal 
Monsieur Charles Bardou, Directeur 



2 

Excusées : 
Madame Émilie Amouyal CPA, Madame Nathalie Cavan CM1A, Madame Nathalie  
Derambure CE1C, Madame Pererol et Madame Martinet, DDEN 
 
 
Secrétariat : 
Madame Béatrice  Champroux  et Madame Sandrine  Sainclair-Domercq  
 

Vie de l'école 
 

Bilan de la rentrée 

Élections des parents d’élèves : 

Nombre d'inscrits 623 

Nombre de votants 228 

Nombre de suffrages exprimés 201 

Nombre de votes blancs ou nuls 27 

Taux de participation 36.60%  (au lieu de 39 l’année dernière) 

F.C.P.E. 119 voix 9sièges 

U.N.A.A.P.E  82 voix 6 sièges 

La FCPE ne présentant pas suffisamment de candidats, deux sièges ont été pourvus par 
tirage au sort parmi 3 candidats 

Nouvelles enseignantes : CP Fanny Gehring, CE1 Sandrine Domercq, Nathalie Derambure, 
Daphnée Mary, CM2 Madame Stéphanie Maas, Ulis Anne-Claire Cochard, UE Béatrice 
Champroux.   

Une maitre E, Carole Vernet, et une maitre G, Marie-Claire Leroy, viennent rejoindre 
madame Brault pour offrir aux élèves en difficulté de l’école un réseau complet. 

Présentation du RASED : (Réseau d’Aide Spécialisée aux Elèves en Difficultés), dispositif 
Education Nationale, aide proposée sur le temps scolaire. 

Maitre E : à dominante pédagogique mais qui sont dans leur métier d’élève. 

Maître G : difficultés pour investir les apprentissages, renforcer l’estime de soi… Des élèves 
qui ont des difficultés à investir leur métier d’élève. 

La psychologue rencontre les deux types d’élèves. Les parents peuvent demander à la 
rencontrer mais c’est le plus souvent les enseignants qui demandent à ce qu’elle 
intervienne. 0155185796, répondeur. lucille.brault@ac-versailles.fr (informations 
disponibles sur le site de l’école). 

Effectif en hausse, près de 360 élèves dont les 5 enfants de l’UE. 

Légère hausse des effectifs. Nous avons 358 élèves dont 5 enfants de l’Unité 
Educative. 

mailto:lucille.brault@ac-versailles.fr
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Accueil de l’Unité Educative -SISSAPPEDIA 

Béatrice Champroux et Julie Caulet (éducatrice spécialisée). 

Elèves bien arrivés, deviennent de plus en plus élèves ; un bilan très positif sur cette 
première période (accueil de l’équipe et des élèves, adaptation dans l’école ; les 
apprentissages ont été mis en route). 

Leurs horaires : 8H45 – 11H30 ; 12H40, fin 15h30. Mercredi fin : 11H45. 

Dans cette classe on suit les mêmes programmes que les autres élèves. Les 5 enfants sont 
plutôt du « cycle 2 » (CP, CE1 et CE2).  

Sensibilisation auprès de toutes les classes de l’école ; dans la cour, cela se passe bien. L’UE 
du SISS-APPEDIA  (Service d’Intégration Scolaire et Sociale géré par l’APPEDIA : Association 
de Parents et Professionnels pour l’Education, le Développement et l’Intégration des 
Autistes et Apparentés) est un dispositif de 5 élèves avec TSA(Troubles du Spectre 
Autistique), une éducatrice spécialisée (Mme Julie Caulet) et une enseignante(Mme Béatrice 
Champroux). C’est le principe d’une classe externalisée d’un IME(Institut Médico Educatif) 
dans lequel les élèves sont inclus dans une école ordinaire et où les professionnels 
(orthophonie, psychomotricité, psychologie ....) viennent soutenir le travail pédagogique et 
éducatif. 

Dans l’UE, c’est la structuration de l’environnement au niveau spatial et temporel qui va 
permette aux élèves avec TSA d’être rassurés, apaisés, et  gagner en autonomie afin de 
pouvoir entrer dans les apprentissages. 

L’éducatrice et l’enseignante remercient la mairie de Boulogne pour son accueil, ainsi que 
toute l’équipe pédagogique de l’école. En tout début d’année, tous les enseignants ont tous 
souhaité une sensibilisation à l’autisme dans leur classe ce qui manifeste l’intérêt et le désir 
d’inclusion citoyenne pour la cohésion de l’école et c’est très positif.  

Les élèves de l’UE ont donc démarré sereinement cette année à l’école Denfert Rochereau et 
entrent dans les apprentissages scolaires et éducatifs grâce à une pédagogie adaptée. Les 
élèves de l’école sont plein de bienveillance. Par leur questionnement ou leur désir de 
relations avec les élèves, ils participent ainsi à la richesse humaine de notre école. 

Règlement intérieur : 

Quelques modifications apportées cette année concernant : 

- Article  1 : Les horaires de la récréation de l’après-midi : Après un essai infructueux 
de 15h00 à 15h15 en ce début d’année, la récréation se déroulera de 14h45 à 15h00. 

- Article  6 : Les traitements médicaux et PAI : Après un rappel de l’infirmière, il est 
noté qu’en dehors de tout PAI, l’administration de traitements médicaux est réalisée 
par l’infirmière uniquement, en fonction de sa présence. L’ordonnance et 
l’information écrite à l’enseignant dans le cahier de liaison sont obligatoires. Il est 
important de signaler toute prise exceptionnelle de médicaments faite le matin avant 
arrivée à l’école par le cahier de liaison également (Cas de Doliprane donné avant le 
départ par exemple). Pour rappel, toute auto médication par l’élève est interdite. 

- Article 3 : Tenue vestimentaire et objets divers : Points sur les jeux : Une résolution 
adoptée  sur ce sujet par le conseil des délégués sera insérée au règlement intérieur. 
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Les cartes Pokémon sont autorisées pendant les récréations. Il est interdit d’en apporter plus 
de 10. (Il est à noter que ces règles sont communes avec le centre de loisirs) 

En l’absence d’autres demandes de modifications par l’ensemble du conseil d’école de ce 
jour, le règlement intérieur est adopté à l’unanimité le 18/10/16. 

Prise de médicaments, pour mémoire : L’ordonnance et l’information écrite à l’enseignant 
dans le cahier de liaison sont obligatoires. . Dans la mesure du possible, il est donc conseillé 
d’éviter les prescriptions avec prise de médicaments le midi. 

Point sur les jeux autorisés : l’autorisation de jouets dangereux par destination,  corde à 
sauter par exemple, sera étudié en conseil des délégués 

Le présent règlement a été adopté à l’unanimité du conseil d’école du 18 octobre 2016. 

 

Sécurité : exercices incendie et PPMS « intrusion » 

Les consignes de sécurité sont respectées car bien acceptées.  

L’exercice incendie maintenant rentré dans les mœurs s’est très bien déroulé. Un exercice 
inopiné déclenché suite à l’action d’un élève s’est également bien déroulé. 

Le 17 octobre un exercice intrusion réalisé de 9h45 à 9h55. 

Les enfants ont parfaitement joué le jeu (cache-cache, roi du silence) ils avaient été bien 
préparés par leurs maîtres, pas de panique ni d’inquiétude. On a tiré des enseignements 
quant à l’alarme à donner. 

La mairie fait de gros efforts sur la sécurité ; on s’interroge sur une alarme efficace pour 
remplacer l’alarme donnée sur les portables personnels des enseignants.  

Point sécurité : 

Une demande d’ouverture par visiophone de la loge a été effectuée. L’installation devrait se 
faire prochainement et est confirmée par M. Marguerat, conseiller municipal. 

 

En novembre exercice PPMS départemental avec confinement le 29 novembre. 

 

Les consignes de sécurité données aux parents ont bien respectées. Le problème de la sortie 
du mercredi où tous les élèves sortent en même temps a été évoqué. Désormais, les parents 
des CP entrent 5 mn avant dans l’école pour récupérer leurs enfants afin de limiter les 
attroupements devant la porte. Les CE1 arrivent plus tard car ils sont à la piscine et cela 
permet d’étaler un peu la sortie.  

Il est à noter que la police nationale passe très régulièrement devant l’école. 
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Pédagogie 
 
- Mise en place progressive des nouveaux programmes. Des formations auront lieu 
cette année pour les enseignants à ce sujet. Le livret scolaire unique numérique, LSUN qui 
est un livret numérique du CP à la 3ème sera déployé progressivement. 

Le CE2 fait désormais partie du cycle 2 et le cycle 3 s’enrichit de la 6ème. Des réunions de 
liaison école-collège déjà amorcées ces dernières années,  permettront un partage de la 
pédagogie en ce qui concerne les outils et les méthodes de travail, les pratiques 
pédagogiques et d’évaluation entre le primaire et le secondaire. 

 

- Le projet d’école : les axes s’enrichissent ... 

Pour l’accueil des élèves extraordinaires avec en plus des élèves de l’ULIS ceux de l’UE. 

Pour l’axe de la communication à l’’expression : Cette année toutes les classes de l’école  
exploiteront le thème « Les voyages ».  Chaque classe produira une restitution sous forme 
d’un partage de connaissances inter-classe durant la semaine banalisée fin juin. Les Chorales 
de fin d’année seront axées sur ce thème également. La fête de l’école aura lieu le 30 juin. 

- La BCD : Certains parents ont fait part de leur souhait de participer à son installation.  
Ils seront les bienvenus tous les mercredis matin afin de couvrir et ranger les livres avant 
d’informatiser le stock. Certains parents évoquent la possibilité de créer un atelier 
bibliothèque sur les temps péri-scolaires afin de faire participer les enfants volontaires à ce 
projet.  

 

- Le site Internet : http://www.ec-denfert-boulogne.ac-versailles.fr/ 

Il fonctionne bien et est de plus en plus visité.  Les classes l’alimentent régulièrement par de 
nouveaux articles et les informations administratives de l’école y sont présentes. Il est 
possible de s’abonner afin de suivre la parution des nouveaux articles. 

- Le conseil des délégués est  un temps fort très apprécié des élèves à l’école. La 
régulation de parole pendant ces réunions s’effectue d’ailleurs de plus en plus facilement. La 
retransmission vers les élèves est bonne et les décisions prises ont un intérêt matériel dans 
l’élaboration du règlement intérieur (cf modification art 3).  

- Les projets de classe : Les informations détaillées ont été données dans les réunions 
de rentrée des classes 

École et cinéma 

Conservatoire 

Classe transplantée 

Ligue de protection des oiseaux (LPO) 

Maison de la nature 

Les petits aromatisés (autour de la nourriture et de l’équilibre alimentaire) 

Marathon orthographique 
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Rallye mathématiques 

Des projets sportifs : Judo, Escalade, Patinoire. 

…  

Certaines classes ont fait des demandes qui n’ont par contre pas pu aboutir, faute de place 
(Par exemple : Classe externée St Malo limitée à 2 classes sur Boulogne Billancourt...) 

 

Les parents demandent s’il y a eu une baisse du budget mairie sur ce pôle d’activités. M. 
Marguerat, conseiller municipal répond qu’il y a une baisse mais peu importante 52 classes à 
projet au lieu de 54 l’an dernier.  Les prestataires ont été parfois changés pour faire baisser 
certains coûts. Les séjours sont aussi plus courts ce qui peut expliquer le peu de retour 
favorable fait par la mairie. 
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Questions mairie 
  

Nettoyage des locaux 

Les choses semblent rentrées dans l’ordre, pas de gros dysfonctionnement depuis un 
moment, le gymnase est nettoyé le matin. 

Problème pour le moment pas de personnel pour vérifier les toilettes à l’issue des 
récréations. 

Un personnel nommé à la rentrée des vacances de la Toussaint. 

 

Point sur les travaux 

Rappel mai : 

 La cour : rebouchage des trous en attendant la réfection complète du revêtement 

Les stores depuis plus de cinq certains stores de la façade « Denfert –Rochereau sont bloqués 
en position basse et battent en cas de coup de vent risquant de tomber. 

La situation n’a que trop duré, il faut absolument prendre le problème au sérieux et engager 
les travaux nécessaires. 

Demandes renouvelées ou faites depuis la rentrée 

- Personnel fixe pour le nettoyage des cours, des toilettes dans la journée et les petites 
manutentions (monsieur Friquet démissionnaire, n'est remplacé que très 
épisodiquement et uniquement pour les cours) 

- Stores bâtiment Denfert  
- Signalétique (pas de nom à l'école, pas de plaques sur les portes des salles...)  
- Marquages au sol (marelles et lignes (utiles pour les exercices incendie) dans les deux 

cours)  
- Buffet préau  
- Changement de la sonnerie (vu avec monsieur le Maire, utile pour l'alarme 

"intrusion").  
- Changement du film occultant (qui n'occulte rien) sur les vitres de l'entrée.  
- Grille sur rue (GPSO?)  
- Deux clefs de classe "Denfert" pour les salles D25 et D15 (urgent PPMS intrusion). 
- Une clé sur le chambranle (dans des boitiers) des portes donnant vers la maternelle, 

palier du premier Denfert,  palier du premier et deuxième étage du bâtiment central, 
une clé pour pouvoir s'échapper par la rue de Paris 

- Revoir les portes de la salle des maîtres. 
- Il faut absolument prévoir un système afin de rendre les barrières Vauban de la rue 

Denfert-Rochereau inamovibles (câble métallique par exemple) 
- Dans la cour de l'école 3 bacs à fleurs cylindriques. Un est dangereux car  a un bord 

cassé, coupant et pointu. remplacer ce bac par un neuf ou à défaut de remplacement 
de l'écarter. Renouveler la terre de ces bacs, voire en acquérir de nouveaux. 
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Travaux ou demandes réalisés  

 Arrivée du personnel de service le 3 novembre 

 Plaques sur les portes des classes 

 Film occultant 

 Grille sur rue 

 Les clefs ont été faites (pas de boitier) 

 Le bac défectueux a été enlevé.  

 

Ces travaux réalisés sont salués et  M. Bardou souligne qu’ils l’ont été d’autant plus 
rapidement que la sécurité des élèves est concernée. 

Cependant, devant le peu d’avancement des travaux, les parents souhaitent avoir un point 
d’étape par le responsable des travaux de la mairie. Ils aimeraient savoir si certaines 
interventions ont été budgétées ; ne serait-ce qu’avoir un écrit, une lisibilité des 
interventions prévues. Il est demandé d’avoir une réponse au plus vite. Nous souhaitons 
avoir l’information : quand ? Combien ? Les dépenses liées à la sécurité sont bien comprises 
par la communauté éducative ; les problèmes de stores à réparer et demandés depuis 5 ans 
au moins ne semblent pas pris en compte. Il serait souhaitable d’avoir une réponse. 

Les parents d’élèves demandent au sujet de ces travaux et surtout pour les stores une 
visibilité plus claire de la budgétisation qui sont attendus depuis longtemps. M. Marguerat 
rappelle qu’en cette période c’est la sécurité qui est la priorité. Cela a un coût non budgété 
qui explique que malheureusement le remplacement des stores est moins priorisé. Il est 
reporté en 2017 en fin d’année scolaire. 

 


